

La rue de la Blanche Borne n'est plus une
frontière mais un trait d'union...

**Chers habitants des Morlères et du Quartier
Saint-Hubert.**

Renforcer la sécurité, défendre notre environnement, protéger notre
patrimoine, favoriser la convivialité entre nous : ces préoccupations
sont communes à nos deux comités de quartier.

Pour agir plus efficacement, nous avons décidé d'appliquer la devise
nationale :

L'union fait la force.

Nos deux comités sont désormais unis sous l'appellation :

COMITE MORLERES-ST.HUBERT.

CONTACTS : morleresthubert@gmail.com ou 071/369406 ou 071/479132.

Pour les habitants qui en disposent : Internet est un moyen de
communication Comité – Habitants rapide, aisé et économique.
Nous ne saurions trop encourager nos riverains à nous communiquer
leur **adresse électronique**.

Celle-ci n'apparaîtra pas dans les informations collectives fournies par ce canal.
(Nous possédons déjà une vingtaine d'adresses pour les Morlères.)

Au verso : **LA MATINEE PROPRETE.**